



小中一貫学校教育目標
「あこがれ チャレンジ 笑顔」
夢をもつ子 たくましくがんばる子 仲間とともに喜ぶ子
富士市立吉原小学校 学校だより 1月号



<1月の目標>

寒さに負けない

心と体を作ろう。



新春 明けまして おめでとうございます

保護者や地域の皆様、新年明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

新年を迎え、今日から気持ちも新たに、学校が始まりました。昨年度より少し短かった冬休みでしたが、子どもたちは御家族の皆様と有意義な冬休みを過ごしたことだと思います。冬休み中の子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？大掃除などの家のお手伝いをしたり、初詣に出かけたり、おせち料理を食べたり、凧揚げをしたりするなど、日本の伝統行事や文化に御家族の皆様と共にふれあうよい機会となったと思います。また、親せきの方々と会い、楽しいひと時を過ごした子どもたちも多くいたことでしょう。さらに、「今年から〇〇に挑戦してみよう！」「今年こそ〇〇ができるように頑張ろう！」と、新年の誓いを立てた子どもたちもいたことでしょう。御家族の皆様と過ごした冬休みを通して、心も体もまた一つ成長した子どもたちと会うことができ、大変うれしく思います。

今日から3月19日（木）の修了式・卒業式までの50日間、新たな希望や思いをもって頑張る子どもたちと一緒に、吉原小学校の教育活動を進めてまいります。今年度のゴールである3月19日には、どの子も達成感や充実感を味わうとともに、希望や目標をもって来年度の始まりに臨めるよう、一人一人の子どもに励ましの声掛けや頑張りや成長を認める賞賛の言葉掛けをしていきたいと思います。皆様、本年も本校の教育活動への御理解と御協力をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

「1月から3月までの3か月間を表す漢字とは？」

1月6日（火）、朝礼を行いました。これまでに、私が全校の子どもたちの顔を見ながら話をするのは、後期始業式「吉原小がこれから目指す学び（自立した学習者の育成）について」の冒頭部分と吉原小スポーツフェスティバルの開会式、避難訓練後に行う講評の数回でした。この日は学校生活における大事な節目にあたる日なので、冬休みを終えた子どもたちにどんな話をするのがふさわしいのか考えました。考えた結果、子どもたちに「私が考えた1月から3月までの3か月間を表す漢字」について、パワーポイントを使って話をしようと思いました。

漢字一文字で表現するのは、年末に行われる「今年の漢字」が最も有名だと思います。この漢字は一年を振り返っての漢字ですが、今回は3か月間を見通して考えた漢字を子どもたちに話すことで、「子どもたちに期待していることや頑張ってほしいこと」を伝えたいと考えました。1月から3月までの3か月間という短い期間ではありますが、この後期後半は「子どもたちが1年間頑張ってきたことのまとめの期間」であり、吉原小としても「令和7年度のまとめの期間」もあります。また、1年生から5年生にとっては次の学年への進級に向けて、6年生にとっては中学校進学に向けて、「心の準備をする大事な期間」でもあります。

「子どもたち一人一人が、まとめに向かってこれからも前に進んでいってほしい！」「私たち教職員も頑張る子どもたちと共に前に進んでいこう！」「令和7年度のまとめをしっかりして、令和8年度につなげていきたい！」「今後も吉原地区の方々とのつながりを深めていくとともに、吉原一中や伝法小との連携を深めながら学びを進めていく吉原小にしていこう！」という願いや思いを込めて、3か月を表す漢字を「進」に決めました。

子どもたち一人一人の心の中に新しい希望と目標が芽生え、今年も自分の目標に向かって、子どもたちが自ら一步ずつ前へ進んでいくことを期待しています。



【吉原地区防犯ボランティアの集い】

12月12日に吉原地区まちづくり協議会委員様や防犯ボランティアの皆様が、1年生と一緒に下校してくださいました。日頃より、子どもたちの見守り活動に大変感謝しております。今後も子どもたちが安心安全に登下校できるよう、よろしくお願ひいたします。学校でも引き続き、自分の身の守り方や不審者に遭遇したときの対応について指導していきます。

【1月の主な行事予定】



6日（火）	3時間の日（給食なし 11:30 下校）
9日（金）	4時間の日（13:30 下校） 定着度調査（国語・算数）
13日（火）	PTA 役員会
14日（水）	PTA ベルマーク活動
15日（木）	ふれ愛デー PTA 愛の一聲運動
19日（月）	給食記念週間（～23日）
20日（火）	授業参観②③ 4年生は学習発表会 9時～
21日（水）	学校運営協議会④
26日（月）	読み聞かせ 民生児童委員との懇談会
27日（火）	体罰アンケート実施（～2/2） 伝法小との交流会⑤6年生（一中） お弁当の日



【登下校の交通安全について】

吉原地区は、とても交通量の多い地区です。友達と話をしながら帰ったり、急いで家に帰ったりするときは、交差点や横断歩道において、周囲の様子に注意できない状況が見られます。車に気付かずに、前にいる友達にそのまま付いてしまったり、信号が青になってすぐに左右を確認せずに横断歩道を渡つてしまったりすることがあります。「自分の命を自分で守るために、自分ができることをする。」という視点で、ぜひ、お子様に交通安全についてお話し下さい。



※月曜日は、廃油回収日です。